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趣味：

はじめまして！ 
緊張の初議会となる 3 月定例会は、初めて
の一般質問をしました。
質問した内容を一部、ご紹介します。

プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
東京やインドでシステムエンジニアとして従事
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、バイク

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市義 32歳

市長にこんな質問しました

討議資料

成人式は中止し出初式は行うという判断を、
市長はおかしいとは感じなかったのですか？

コロナ下のイベントにおける最終意思決定者
と責任者は誰になるのでしょうか？

投票率の低下は若年層への訴えや情報発信が
足りないことが原因と考えます。リーダーの
情報発信の必要性について、市長の考えは？

市 長

市 長

市 長

裏面へ続きます

仕方がない、やむを得ない。
やったわけだから、おかしかったとはならない。

市が直接開催するものは市長、教育委員会が所
管するものは教育長だが、市が関わる場合は実
行委員会の総会で議論して決める。

五島市としての情報発信が必要。私の名前を市
民や全国に広めることは毛頭考えていない。

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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中西だいすけ五島市義 32歳

初議会では、若い人が市政に関心を抱けるよう
なテーマを選びました。
引き続き、子育て環境の改善を訴えていきます。

一般質問のテーマを募集しています
五島市議会は毎年 3,6,9,12月に定例会があります。
中西大輔は、毎回欠かさず一般質問をし続けます。
身近な事から市政全般の事まで、皆様からの貴重な
声を募集しています。

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

五島市 中西だいすけ で検索

中西大輔チャンネルd_nakanishi_3
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日々情報発信しています

市長にこんな質問しました

討議資料

雨の日の遊べる場所について、多くの保護者
が困っています。五島市の対策が不十分だと
感じていますが、市長の考えは？

五島市の遊休資産（廃校や空き土地）の活用
に対する取り組みが不十分だと感じています
が、市長の考えは？

五島でも雨の日の遊び場確保に向け、他市町
村に倣った廃校活用をして頂きたいですが、
市長の考えは？

市 長

市 長

市 長

次回は6月定例会

なかなか一度に全部は無理だが、今後も安心し
て使える施設の更新に努めていきたい。

現在 HP で紹介しているが、掲載されていない
校舎も個別に対応していきたい。

廃校等の遊休資産は売却を含めて地域活性化に
つなげていきたい。

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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